

A 4 heures, Heure solennelle d'adoration prêchée par un Prêtre-Adorateur, suivie de la Bénédiction du T. S. Sacrement présidée par S. E. le Cardinal-Archevêque.

**II. — Travaux du Congrès.** — Ceux de la matinée seront spécialement consacrés à l'*Association des Prêtres-Adorateurs*. Il y aura deux rapports: l'un sur la méthode d'adoration par les quatre fins du Sacrifice, l'autre sur la dévotion envers Notre-Dame du Très Saint Sacrement.

Les travaux de l'après-midi se rapportent à la *Ligue Sacerdotale Eucharistique*: il y aura un rapport sur les Messes d'enfants, et un autre sur le problème de la communion précoce et du catéchisme.

Nous recommandons spécialement aux prières de tous nos frères ces trois Congrès si importants. — De plus nous exprimons le vœu ardent que chaque diocèse entre dans ce mouvement. On dira peut-être qu'il y a trop de congrès à l'heure actuelle; mais, en le pensant ou en le disant, l'on oublie peut-être trop la nécessité pour la vitalité d'une œuvre de grouper de temps à autre ses adhérents, afin de les retrémper dans le but qu'ils se sont proposé en entrant dans l'œuvre ou de travailler à son développement extérieur.

#### V.— Participation universelle aux Congrès eucharistiques internationaux.

Un curé de Hongrie a raconté naguère dans l'*Eucharistie* ce qu'il a fait dans sa paroisse pour la gloire du Très Saint Sacrement, à l'occasion du Congrès de Vienne.

C'est vraiment admirable: du 11 au 14 septembre, chaque jour Grand'messe et communion générale et, l'après-midi, salut du Très Saint Sacrement avec la récitation des litanies du Sacré-Cœur, sans compter chaque soir une sonnerie de cloches durant un quart d'heure. Le dernier jour procession du Très Saint Sacrement et chant du *Te Deum*. Il va sans dire que notre brave curé, à qui nous envoyons nos plus chaudes et nos plus respectueuses félicitations, avait demandé les autorisations nécessaires à son pieux évêque.

Cette année, il a recommencé les mêmes cérémonies durant les jours du Congrès de Malte du 23 au 27 avril; mais cette fois il n'était pas seul à manifester de la sorte sa piété eucharistique, car il a déterminé tous les frères de son district à en faire autant.

Nous voudrions voir tous nos vénérables frères profiter d'un si bel exemple et demander à leurs Evêques respectifs la permission de faire quelque cérémonie eucharistique exceptionnelle à l'occasion des Congrès internationaux, ne serait-ce que le jour de la clôture de ces Congrès.